

CONCEUTOS POPULARES DE SALÚ Y ENFERMEDÁ: LA MELECINA PRIMITIVA Y LA MELECINA POPULAR

Dr. Francisco Fernández-Guisasola Muñiz
Dr. Luis Vicente Sánchez Fernández

Resumen

Se realiza una introducción a los conceptos de Medicina Primitiva y Medicina Popular, aclarando las diferencias entre ambas.

Palabras clave

Medicina Primitiva; Medicina Popular.

Francisco Jesús Fernández-Guisasola Muñiz es Doctor en Medicina, Master en Acupuntura y Especialista Universitario en Homeopatía. Fue profesor invitado en varias Universidades, colaborando actualmente en la Universidad de Oviedo en la asignatura «Medicinas Complementarias». Autor de numerosos libros y artículos, es miembro de prestigiosas sociedades médicas, en las que desempeñó diversos cargos directivos, entre las que destacan la Asociación Española de Médicos Naturistas y la Asociación Española de Médicos Escritores y Artistas; Actualmente preside la Scmahñ y es Secretario General del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Asturias.

Luis Vicente Sánchez Fernández es Doctor en Medicina. Actualmente es profesor asociado de Historia de la Medicina en el Área de Historia de la Ciencia del Departamento de Medicina en la Universidad de Oviedo.